

# 6年学年だより



犀桜小学校

2025.10.31(金)

10月は大きな行事が多く、気ぜわしい日々を過ごしておりました。一つ一つの行事を経て、学んだことや身につけたことも多いと思います。10月末のマラソン記録会を終えれば行事は落ち着きます。落ち着いた日々だからこそ、学習や生活態度を見直し、丁寧に過ごしていくといいですね。

朝晩は肌寒い日も増えてきました。寒暖差による風邪等に負けず、元気に過ごしていきましょう。

## 1. 犀桜音楽会

10月24日（金）に小学校生活最後の犀桜音楽会が行われました。音楽会が始まる前までは緊張している児童もいましたが、歌い始めると6年生らしい素敵な歌声で会場にいる人たちの心を動かしていました。

## 2. 連合音楽会

10月29日（水）午後から、金沢歌劇座にて、連合音楽会第3部に参加してきました。10月の初め頃から練習に取り組み、「全力で歌ってみんなを感動させよう」のめあてのもと頑張ってきました。当日は大きな会場で緊張しながらも、犀桜音楽会でのふり返りをもとに、悔いの残らないように歌いきることができました。

## 3. 卒業文集の作成について

11月に入ると、いよいよ卒業アルバム・卒業文集の作成を行っていきます。児童は「将来の夢、6年間の思い出・成長したこと、これから大切にしたいこと（座右の銘）」などをテーマに卒業文集を書いていきます。その際、下書きが書けた段階で保護者の皆様にも内容をご確認・アドバイスなどをしていただきたいと思っております。詳細については、後日お知らせいたします。ご協力のほどよろしくお願ひいたします。